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Desarrollo 

 

I. Saludo 

 

II. Informe del Decano 

 

A. Situación de la Universidad y comunicado del Académico. 

- El rector informa sobre las medidas de protección y control que se tomarán respecto 

a la situación de inseguridad que se viene presentando en el campus universitario. 

Informa como primera medida el cierre de la Universidad desde el viernes hasta el 

lunes a las 5:45 a.m., el ingreso va a ser muy restrictivo y se debe presentar cédula y 

tip. 

- En el Académico hubo diversas reacciones. Algunos consejeros manifestaron que 

estaban en desacuerdo con las medidas, pero el rector hace un llamado a todos los 

estamentos para que se solidaricen y respalden las decisiones y evitar que la 

 

ACTA DE REUNIÓN 

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Acta 2017-I-12 

Fecha 

CONSEJO DE FACULTAD 
Día Mes Año 

2 06 2017 

Tipo de reunión Hora Lugar 
Programación Próxima 

reunión 

Extraordinaria 
Inicio Fin 

Salón de los Consejos 
Día Mes Año 

7:30 am 11:55 am 13 06 2017 

Integrantes Cargo Presente 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano Si 

Danny García Callejas Vicedecano Si 

Bernardo Ballesteros Díaz Jefe Departamento de Ciencias Administrativas Si 

Martha Cecilia Álvarez Osorio Jefe Departamento de Ciencias Contables Si 

Jorge Hugo Barrientos Marín Jefe Departamento de Economía Si 

Walter Díaz Jefe Departamento de Estadística y Matemáticas Si 

Jenny Moscoso Escobar Representante Profesoral Si 

Carlos Eduardo Castaño Ríos Director del Centro de Investigaciones y Consultorías Si 

José Gustavo Jiménez 

Álvaro Graciano (Suplente) 
Representante de los egresados No 

Gilma Fabiola Flórez Garcés Coordinadora Administrativa Unidad de Posgrados Si 

Elizabeth Santamaría Villa Jefa de Servicios Administrativos Si 



Universidad desvié su sentido original y pueda seguir cumpliendo con sus ejes 

misionales: docencia, investigación y extensión. 

- El rector informa que las medidas tomadas cuentan con el respaldo del Alcalde, el 

Gobernador, el Consejo Superior y el Ministerio de Educación. 

- La Facultad emitirá un comunicado apoyando al Comité Rectoral. 

 

B. Reuniones para ofertar los servicios de la Facultad 

- Reunión con la Fundación Universidad de Antioquia para ofrecer nuestros servicios 

de Educación Permanente. 

- Reunión con el Idea el martes anterior y resultaron dos gestiones importantes con 

ellos. 

- Con el Secretario de Planeación, se fortalecerá la Maestría en Políticas Públicas, 

para un convenio para que el trabajo de grado lo hagan evaluando políticas públicas 

de la Gobernación de Antioquia. También se le habló sobre el diplomado de regalías 

y le pareció pertinente. 

 

III. Informe del Vicedecano 

 

A. Cursos Intensivos. 

 

De las 25 solicitudes recibidas, se aprobaron 21 cursos y se rechazaron 4. 

Código Curso Solicitado 

VoBo 

Solic. 

(Si/No) 

Nombre Completo 

1504103 Matemáticas 3 Si Jorge Humberto García 

1504108 Estadística 1 Si Tulio Echeverri Uribe 

1504103 Matemáticas 3 Si Jaime Alejandro Puerta Salazar 

1504103 Matemáticas 3 Si Hugo Francisco Bacca Miranda 

1504109 Estadística 2 Si Lina Yoana Ortiz 

1503070 Política Monetaria y Fiscal Si Jaime Horacio Montoya 

1504101 Matemáticas 1 No  

1501802 Finanzas Corporativas Si Fernando Esteban Posada 

Espinal 

1504109 Estadística 2 Si Mauricio Lopera Castaño 

1503070 Política Monetaria y Fiscal Si José Albeiro Zuluaga 

1504102 Matemáticas 2 Si Hernán Argenis Monsalve 

1501798 Gerencia Financiera Si Walter Reina Gutiérrez 

1504110 Econometría 1 No  

1501803 Negocios Internacionales Si Luis Carlos Arango Vieira 

1503147 Hacienda Pública y Tributación Si León Jaime Acosta Herrera 

1501783-

1502151 

Inglés 2 Si Ana Milena Jaramillo 

1501787-

1502152 

Inglés 3 Si Isabel Cristina Gómez 

1501790- Inglés 4 Si Jair Alexander Álzate 



1502153 

1503609 Macroeconomía - Contaduría No  

1503724 Historia Económica de Col – 

Econ. 

Si Tatiana González 

1503074 Economía Colombiana - 

Contaduría 

Si Andrés Fernando Grajales 

Marín 

1501799-

1502155 

Inglés 6 Si Francisco Luis Herrera 

1503715 Economía Colombiana - 

Economía 

No  

1501794-

1502154 

Inglés 5 Si Oscar Omar Sierra 

1501799-

1502155 

Inglés 6 Si Cristian David Londoño 

Arroyave 

 

IV. Informe de los consejeros 

 

A. Unidad de Posgrados y Educación Permanente – UPEP 

 

1. Inscripciones 2017-II 

 

Programas 
Cohort

e 

Cupo 

mínim

o 

Cupo 

máxim

o 

Inscritos 

Exención 

Cantida

d 

Descripció

n 

Especialización en 

Evaluación Socioeconómica 

de Proyectos  

18 12 30 15 

1 Egresado 

5 
Ninguna 

Especialización en Gestión 

Tributaria – Medellín  
24 13 30 20 

3 Egresado 

6 Ninguna  

Especialización en Gestión 

Tributaria – Caucasia 
2 22 30 3 

  

 Ninguna 

Maestría en Administración  13 14 25 35 

2 Empleado 

1 Beca 

2 Doc. T.C 

4 
Doc. 

Cátedra 

2 Egresado  

15 Ninguna 

Maestría en Economía 15 5 15 18 

1 
Doc. 

Cátedra 

2 Egresado  

1 Cónyuge  

6 Ninguna 

TOTAL    91 xx  

 



Total 91. Tenemos el mínimo en Gestión Tributaria, 20, Especialización en Evaluación 

Socioeconómica de Proyectos con 15, en estas dos solo exenciones de pregrado. 

Maestría en Administración 35, cupo mínimo de 14 superado. Maestría en Economía 18 

inscritos. En Caucasia van 3 inscritos, Gestión Tributaria segunda cohorte con mínimo 

16.  

 

B. Departamento de Ciencias Administrativas 

 

1. Informe de la visita de pares con fines a la reacreditación del programa.  

- Visita de pares los días 24, 25 y 26 

- Moción de reconocimiento al grupo de profesores. A los profesores: Claudia 

Sepúlveda, por la primera parte del Documento, a Mario Muñoz por 

reacreditación y a la Comisión: Juan Tavera, Marcela Betancur, Carolina Suarez, 

Alba Bustamente, Ingrid Otalvaro, Nataly Cañas, Bernardo Ballesteros. 

- El Departamento espera la máxima acreditación. 

 

2. Pruebas Saber Pro. 

 

Se discute sobre los resultados. Se cuenta que las diferencias entre los programas 

no ponderan por número de estudiantes ni se da cuenta del valor agregado que 

generan las universidades públicas. Se debate sobre el artículo de Dinero con la 

clasificación correspondiente. 

 

C. Departamento de Economía 

 

1. Desarrollo Territorial 

 

- Una situación difícil es la de Desarrollo Territorial. Surge con el compromiso de la 

Universidad. Por decisión de la Facultad se inicia el programa sin que los 

compromisos quedaran explícitos. Pero por situación de la universidad se viene 

incumpliendo con esos compromisos. Hay un modelo de convenio entre cuatro 

unidades: Instituto de Estudios Políticos, el Instituto de Estudios Regionales, 

Facultad de Ciencias Sociales y Humanas y la Facultad de Ciencias Económicas. El 

IEP sin plazas profesorales para apoyar el programa, además de la Maestría en 

Ciencias Políticas. 

 

La realidad de planta docente no les posibilita lograr el desarrollo del programa, 

más ahora con la necesidad de prácticas resulta limitado apoyar el programa. Es 

importante que a este programa le podamos apoyar con un coordinador de programa 

que debería ser casi un jefe. La profesora Cindia Arango no encuentra el apoyo 

necesario en nosotros. Los directores recomiendan una solución urgente porque será 

un tema que se salga de proporciones. Hay una situación compleja. 

 

Regionalización y la Universidad debería entender que el coordinador del programa 

debería ser de tiempo completo. Además, falta mayor presencia del Departamento 

de Economía con el desarrollo del programa.  

 



D. Departamento de Ciencias Contables 

 

- El profesor Rippol y la Jefa de Contaduría, para la venida de los profesores del 

Diploma, pudieran asistir a algunas de nuestras regiones para realizar alguna 

actividad académica. Importante la asistencia a Andes, Apartadó y Oriente para que 

conozcan. Importante llevar a los profesores a nuestras regiones y mostrarles. Los 

profesores de Valencia manifestaron estar de acuerdo. 

 

- La directora del Departamento de Contaduría, con su experticia en auditoría y 

control resulta importante su apoyo a la Maestría en Auditoría y Control. 

 

- Preocupa el tema de normas internacionales. Colombia está atrasada en la visión de 

normas internacionales. El Consejo Técnico se dedica a estudiar lo que ya se emitió.  

 

- Importante concientizar a los estudiantes de la importancia de inglés para su 

formación y futuro profesional. 

 

E. Bienestar Universitario 

 

Programación de inducciones 2017-2: 

– Inducción general junio 17.  

– Junio 21 Inducción a la vida universitaria  

– Julio 4 Taller vida en la U., Laboratorio financiero, Intervención sede 

estudiantal.  

– Julio 5 Orientación proceso de matrícula en línea, Consumo! Cuidado, el ABC 

del reglamento estudiantil  

– Julio 6 Evaluación con médico deportologo y prueba física  

– Julio 8 Encuentro con padres de familia, Finanzas para todos, visita guiada 

espacios en la Universidad 

 

 

V. Comité de Asuntos Estudiantiles de Regiones  

 

- Casos estudiantiles 

 

Nombre del solicitante o 

proponente 

Asunto de la solicitud Decisión 

Jhony Alex Graciano 

Estudiante de 

Administración de Empresas 

de Turbo que solicita cambio 

de sede para la seccional 

Oriente. 

Respaldar su solicitud con 

algún certificado o cuenta de 

servicios de que se encuentra 

viviendo en el Oriente 

Antioqueño. Se recomienda 

que el reingreso sea para el 

período 2018-1. 



Laura Isabel Durango 

Estudiante de 

Administración de Empresas 

de Turbo, solicita cambio de 

sede a Medellín 

Se debe devolver la solicitud 

a la estudiante para que 

adjunte más soportes. 

 

Katerine Serna Velásquez 

Estudiante de 

Administración de Empresas 

de Apartadó solicita 

cancelación del curso 

Finanzas Corporativas. 

Esto no lo puede hacer el 

Vicedecano, lo hacen en el 

CAE, pero con una 

justificación muy grande 

María José Arcia 

Estudiante de 

Administración de Empresas 

de Caucasia, solicita cambio 

de sede a Medellín. En 

reunión anterior se había 

tratado este caso y se le 

solicitaron más soportes y 

ahora los anexa, los cuales 

son válidos para aceptar su 

solicitud. 

Aprobado 

Bibiana Marcela Fuentes 

Estudiante de 

Administración de Empresas 

de Amalfi, solicita declarar 

incompleto el curso de 

Gerencia Financiera, ya que 

se encuentra embarazada y 

logró cursar sólo el 50% del 

curso. 

Aprobado. El 50% restante 

lo debe ver y estudiar por su 

cuenta y presentar las 

evaluaciones respectivas 

 

 

 

 

 

SERGIO IVÁN RESTREPO O.   DANNY GARCÍA CALLEJAS 

Decano                                                 Vicedecano 

 

 


